

Familiientag auf dem Wesselshof

Ferienausklang wird „Kunterbunt gesund“ gefeiert

HERTEN. Hereinspaziert, hereinspaziert: Vorhang auf und Manege frei für den achten Familiientag „Kunterbunt gesund“ auf dem Hof Wessels! Dieses Jahr gibt es am Sonntag, 4. September, neben dem bekannten Ernährungs- und Bewegungsangebot auch ein spannendes Bühnenprogramm der Kinder des Zirkusprojekts „Confetti's“. Los geht es um 10.30 Uhr traditionell mit einem Ökumenischen Gottesdienst.

Auch dieses Jahr sollen Kindern die Themen Gesundheit und Ernährung spielerisch näher gebracht werden. „Von 10.30 bis 18 Uhr gibt es so viel Programm, wie noch nie zuvor“, verrät Mitorganisatorin Sylvia Steffan vom Jugendschutz der Stadt Herten. Auf dem Plan stehen wieder leckeres Bio-Essen, Musik, Tanzvorführungen und ganz viele Mitmach-Angebote. Ein toller Tag, der beweist, dass „lecker und gesund“ keinen Widerspruch darstellen.

Testen können Besucher das zum Beispiel bei „Friture“, der Stand, an dem es frische Pommes Frites mit außergewöhnlichen Bio-Soßen gibt. Oder am Honigstand von Bienen-Bernd sowie mit vielen Leckereien aus eigener Herstellung vom Hof Wessels. Weil das Zähneputzen nach dem Essen wichtig ist, bringt „Jimmy“ aus der Zahnarztpraxis Wermelt kleinen Naschkatzen die richtige Mundhygiene bei.

Damit die Gelenke nicht einrostet, sorgen unter anderem „Jachad“ mit israelischen Kreistänzen und die Salsa-



Der Zirkus „Confetti's“ stellt am Sonntag in zwei Vorstellungen sein Können unter Beweis. —FOTO: PYPLATZ

Gruppe „Los Sin Nombres“ für gehörigen Schwung. Außerdem können Zirkusfiguren aus dem Atelier Regenbogen begutachtet oder alkoholfreie Cocktails genossen werden.

Kinder stellen ihr Zirkusprojekt vor

Höhepunkte dürften aber die beiden Vorstellungen sein, die momentan die 35 Kinder des Zirkusprojekts „Confetti's“ vorbereiten. Seit Montag üben sie fleißig mit den Proficlowns vom Zirkustheater „StandArt“. Nun heißt es jonglieren, balancieren und ulken, was das Zeug hält.

Das erlebnispädagogische Projekt wurde dieses Jahr erstmalig angeboten. Das Besondere: 15 der teilnehmenden Kinder werden vom Familienbüro betreut und erhalten finanzielle Unterstützung. Kleiner Tipp: Wer sich das Ergeb-

nis der kreativen Projektwoche angucken möchte, sollte sich unbedingt um 14.30 und um 16 Uhr vor der Bühne auf der Terrasse des Wesselshofs einfinden.

Es wird empfohlen mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder per Fahrrad anzureisen. Wer nicht auf das Auto verzichten kann, findet an der Schlägel-und-Eisen-Straße Platz zum Parken, da der haus-eigene Parkplatz an diesem Tag nicht befahrbar ist. Zurzeit ist die Anfahrt von der Mühlenstraße zur Langenbochumer Straße gesperrt, da dort Sanierungsarbeiten stattfinden. Der Wesselshof kann nur aus den Richtungen Westerholt und Langenbochum über die Langenbochumer Straße erreicht werden.

INFO „Kunterbunt gesund“:
Sonntag, 4. September,
10.30 bis 18 Uhr, Langenbochumer Straße 341